



たのしい新田

新田中学校 だより
令和4年 12月1日

- ・確かな学力を身につけ、自ら学ぶ、あきらめずに挑戦する生徒を育みます。
- ・のびのびと主体的に行動し、人権を尊重する豊かな心の生徒を育みます。
- ・心身ともに、明るく健康に生きる生徒を育みます。
- ・意欲的に社会貢献する、公共心の高い生徒を育みます。
- ・新しい時代に生きる、グローバルな視野の広い生徒を育みます。

校長 宮崎 智洋 〒223-0058 横浜市港北区新吉田東五丁目25番1号
HP : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/jhs/nitta/>

地域の一員として

校長 宮崎 智洋

11月27日に、本校を地域防災拠点とする、新吉田あすなろ地区の防災拠点訓練が実施されました。今回の訓練では、元禄型関東地震発生を想定し、新田中学校に避難所を開設するまでの確認作業がおこなわれました。

開設するためには、「【受付】避難者の把握や情報提供、健康管理」、「【機材の準備】段ボールベッドや間仕切・仮設トイレの設置」、「【災害時給水所立上】災害用地下給水タンクへ手動ポンプ式水道の設置」、「【炊出】ガスボンベや大釜の設置・食料の確保」など、様々な準備が必要となります。では、実施に震災が発生した場合に、だれがこれらの準備をおこなうのでしょうか。夜間の発生であれば、30～60歳の大人も家庭に帰ってきていて、きっと被災者支援の中心として活動して下さると思います。しかし、昼間の明るい時間ではどうでしょう。遠方で働いている大人や大学生・高校生は、電車も動かなくなり帰宅するまで長い時間を要することが予想されます。

その時に、被災者支援の中心となり、活躍を期待されているのが中学生です。避難所となる学校の構造や地域の地理を熟知していて、身軽で力もある中学生だからこそ、被災した地域のためにできることがあると思います。

残念ながら、新型コロナウイルス感染症の影響から、今年度も中学生の防災拠点訓練への参加は中止となってしまいましたが、本校の防災教育や総合学習への取組を通じて、地域社会とのつながりについて学び、被災時はもちろんのこと、普段から中学生が仲間と協働し主体的に課題解決を図る力を育めればと考えています。



後期 各委員会 委員長のことば

学級委員長

後期学級委員長を務めさせていただく横山美久です。自分の行動を改めて見直し、自分自身としても、委員会全体としても、成長していけるように頑張ります。よろしくお願いします。

ところで、皆さんは、学級委員が集まって、クラス・学年の振り返りをしているのを知っていますか。そこでは、できているところ、改善したいところ、改善する方法について話し合っています。それによって、今後、自分たちが行うことを明確にしているのです。しかし、私たちも、クラス・学年の全てを把握しているわけではありません。そこで、皆さんも、自分の行動を振り返ってみてください。誰かと共有しても、しなくてもいいです。一人ひとりがこれを意識することは「最高の学年」をつくることにつながります。

自分たちの手で、自分たちの学年を「最高」と思えるように行動していきましょう。

生活委員長

こんにちは。この度、生活委員長となりました、2年2組の遠藤幸多朗です。僕は一年生の時から生活委員で活動させていただき、学年代表やビデオ撮影などに積極的に参加しました。委員会活動をする度に「自分もああやって皆をカッコよくまとめたい」という委員長への憧れで、委員長になりました。現在、生活委員でチェックを行っておりますが、なかなか人数が減りません。昼休みなどの時間に廊下や教室のドアの前で集まっていると、通行人の迷惑となってしまいます。生活委員の人が注意する前に自分自身で気づいて、一言声をかけられれば、この新田中は大きく変わります。皆さんのご協力と共に、これからよろしくお願いします。

保健委員長

保健委員会の後期常任委員長になりました。2年2組の荒井姫咲です。1年の時から保健委員会の学年代表を続けていて、周りをまとめたり、意見を聞いたりしてきて、経験なども積んできました。そういった経験を活かし、他学年との交流も心がけて活動していきたいです。また、積極的に様々なことに取り組み、委員長らしく行動し、頼ってもらえるようにしたいです。委員会活動はめんどくさい、いやだなと感じる人もいると思うので、そういった人たちにも楽しんで活動してもらえそうな委員会にしていきたいです。

最後に、10月に入り、体調を崩す人も多くいると思います。元気に楽しく学校生活を過ごしていくためにも、友達とお互いの体調を見合って、状態が少しでも軽くなるように心がけ、手洗い、うがい、消毒を念入りに行っていきましょう。

美化委員長

美化委員長になった、熊谷健吾です。前期では、学年代表として委員会の学年をまとめる事ができたので、後期では委員会全体を引っ張っていけるように頑張りたいと思います。全校生徒の皆さんへは、シャーペンの芯や消しゴムのカスを落とさない、休み時間までに黒板を消しておく、掃除の時適当にやらないということを心がけてもらいたいです。

図書委員会

後期、図書委員長になりました、吉田麻椰です。後期はまる知をより多くの人に利用してもらえるようにしたいと考えています。また、前期は学級図書を読む人が少ないという課題が残りました。アンケートを取るなどの活動を行い、より親しめるような本を選んでいきたいです。そのためには皆さんの協力が必要です。図書委員会の活動に協力していただけると嬉しいです。11月には、「はまっ子読書の日」があります。図書委員はこの活動が充実したものになるよう励むので、ぜひこの活動を通して本に親しんでください。まる知にはたくさんの本があるので、きっと自分の世界が広がる一冊があると思います。ぜひまる知で自分の世界を広げてください。

福祉委員会

後期、福祉委員長になりました、佐合悠心です。僕は福祉委員全員で協力し合い、募金活動をはじめ、様々な活動に全校生徒が協力してもらえるようにしたいです。募金活動では、たくさんの人に募金の目的や使い道なども知ってもらいたいです。少しでも興味があったら、募金してみてください。初めての委員長ですが、全力でやるのでよろしくお願いします。

視聴覚委員会

こんにちは。この度、視聴覚委員長になりました、濱野太一です。趣味は鉄道です。まだまだ未熟な部分もありますが、これから委員会をもっと盛り上げて、楽しいお昼休みの放送をしたいので、よろしくお願いします。全校生徒の皆さんには、小さなトラブルなどで、放送がうまく進まないところもありますが、そういったミスを極力なくせるように努めるので、よろしくお願いします。

選挙管理委員会

今年度の選挙管理委員長になりました、3年1組の濱北結衣です。みんなが楽しく活動できるような委員会にして、公平な選挙ができるようにしていきます。学校全体に関わる大切な選挙です。これからの学校生活をよりよくしていくためにもルールをしっかり守り、投票してくださると嬉しいです。よろしくお願いします。

～12月の行事予定～

日	曜	主な内容	昼	日	曜	主な内容	昼
1	木	個人面談(3年のみ 12:55 下校)	○	18	日		
2	金	個人面談(12:55 下校)	○	19	月		○
3	土			20	火		○
4	日			21	水		○
5	月	個人面談(12:55 下校)	○	22	木	大掃除	○
6	火	個人面談(12:55 下校)	○	23	金	全校集会	×
7	水	個人面談(12:55 下校)	○	24	土		
8	木		○	25	日		
9	金		○	26	月	冬季休業	
10	土			27	火		
11	日			28	水	休・閉庁日	
12	月		○	...			
13	火	入学願書用写真撮影(3年希望者)	○	↓ 1月			
14	水		○	4	水	休・閉庁日	
15	木		○	...			
16	金		○	9	月	成人の日	冬季休業
17	土			10	火	全校集会	○

【1月の主な予定】

26日～1月9日 冬季休業期間

1月19日(木) 職業講話(1・2年)

1月20日(金) 個別支援学級合同同学芸会

🍁🍁🍁 公園清掃ボランティア 🍁🍁🍁

本校の福祉委員会では、赤い羽根共同募金や地域清掃活動などを通して、一人ひとりが力を合わせて誰もが自分らしく共に生きることができる学校や社会の実現を目指しています。

昨年度から、秋が深まり公園が落ち葉で埋め尽くされるこの時期に、新吉田第一公園の清掃活動ボランティアに参加させていただいています。地面を埋め尽くす落ち葉のすごさに、本当に拾いきれるのだろうか始める前は心配になりますが、小さな子どもからお年寄りまでみんなで力を合わせて活動すると、あっという間にきれいになってしまいました。

普段から通っている道や遊んでいる公園。いつもきれいで過ごしやすいのは、誰かが片づけをしてくれているのかもしれませんが。私たち一人ひとりが、生活しやすいきれいな地域づくりを意識することが大切だなと感じました。

